

## 6/28 優秀な子牛が一堂に会し 第17回うるま市子牛(繁殖雌)共進会



畜産業の生産振興の促進と、畜産農家の生産技術の向上並びに、経営の合理化を図る交流の場に資することを目的とした、「うるま市子牛(繁殖雌)共進会」が石川多目的ドームで開催されました。生後6ヶ月から13ヶ月未満の子牛26頭の出品があり、家畜改良と飼養管理技術等の審査を行いました。

## 6/30 墜落63年 いまだ癒えぬ悲しみ 宮森小学校ジェット機墜落事故 慰霊祭



米軍ジェット戦闘機が石川の宮森小学校に墜落した事故から63年となった6月30日、事故の犠牲者18人を追悼する慰霊祭が同校で行われました。今年も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、遺族と関係者のみが参列し犠牲者の冥福を祈り、参列者全員で黙とうが捧げられました。

## 6/28 『心から にふえーでーびる』 ウクライナ避難民住居費補助金交付式



市では、ロシアによるウクライナ侵攻により、戦禍を逃れ避難を余儀なくされている避難民に対し、国や県の支援を受けることが困難な場合、人道的な立場から受入れの支援を行う身元保証人に、避難民の住居費(1世帯/月5万円を上限)を1年間補助する補助金交付要綱を策定。

6月28日市役所で補助金交付式が行われ、本市に避難してきたコハマ・リュドミーラ(右)さんら家族4人も同席して、身元保証人である一般社団法人グレイス宮平満代表に中村市長より交付決定通知書が手渡されました。

支援の決定にコハマさんの娘で、市内の保育所で勤務するツビリユーク・ナディーヤさん(右から3番目)は「受け入れに感謝している。心からにふえーでーびる」と、うちなー口を交えてお礼を述べました。

## 6/28 全国大会での活躍に期待！ 県青少年空手選手権大会 上位入賞報告



5月21日に開催された、第18回沖縄県青少年空手選手権大会において、市内の道場に通う児童らが優秀な成績を収めたとして、中村市長へ喜びの報告を行いました。

優勝・準優勝した児童らは、8月に東京で開催される全国大会へ出場が決定しています。

## 6/28 九州・全国で頂点目指す！ 県中学校空手道競技大会 準優勝報告



6月25日に開催された第25回沖縄県中学校空手道競技大会 男子個人組手において、島本晃希さん(与勝中学校3年)が、準優勝を果たしました。この成績により8月に開催される九州大会および全国大会への出場が決定しています。島本さんは、「体調管理をしっかりし、日本一になれるよう頑張ります。」と意気込みを述べました。

## 6/5 住民主体の実践的な防災訓練 土砂災害・全国防災訓練



6月5日、5地区(池味、川田、塩屋、田場、宮城)の各自主防災会が中心となって住民参加の「土砂災害・全国防災訓練」を実施し、85名の方が参加しました。

地域住民に対する迅速な災害情報の伝達および避難誘導訓練等を実施し、防災意識の向上に努めました。

## 6/9 根川富子氏が法務大臣表彰 人権擁護委員法務大臣表彰報告



永年にわたり人権擁護委員として、沖縄県人権擁護委員協議会の啓発活動に積極的に寄与し、その多大な功績がたたえられ、根川富子氏(前列中央左)が法務大臣表彰を受賞されました。根川氏は現在も、小中学校において、読み聞かせやSOSミニレターの対応等様々な活動を通し、こども達への人権啓発に貢献しています。

## 7/3 7月7日は『うるま市オクラの日』 味も形も一級品、オクラの品評会



7月7日『うるま市オクラの日』を前に、市の特産品であるオクラの消費拡大を目的としたPRイベントがうるマルシェで行われました。イベントではオクラ品評会の表彰式が行われ、最優秀賞に仲直輝さん(前列中央)、優秀賞に與古田美和子さん(前列右)と伊波大志さん(前列左)が受賞しました。

## 7/8 チムドンドン 魅力がいっぱい 市産品 市産品即売会inイオン具志川



7月8日から3日間、市内の生産者や製造業者を応援するためイオン具志川店において、市産品即売会が開催されました。即売会では、もずくやピーグを使った加工品や手作りの万能タレ、人気の焼き菓子店やパン屋が出店し、多くの来場客で賑わっていました。

## 6/14 平和学習 美しい音楽を通して 与勝第二中 平和音楽コンサート



6月14日、美しい音楽を通して、沖縄の歴史と平和についての気づきを地域の人々と共有することを目的に、与勝第二中学校で「平和音楽コンサート」が開催されました。与那城在住のバリトン歌手山田健さんと、ピアノ演奏をされた小潮川百合子さんのお二人に対し、生徒からは「平和への願いを感じるコンサートでした。」と感謝の言葉を伝えていました。

## 6/27 世界に通用するダンスの実力！ ブレイクダンス世界大会 準優勝報告



6月3日～5日に行われた、「WORLD KIDS BREAKING CHAMPIONSHIP スロベニア大会」において、前原高等学校2年生の比嘉美空さんが準優勝に輝きました。比嘉さんは、(公社)日本ダンススポーツ連盟ブレイクダンス本部より、2024パリ五輪新種目「ブレイキン」の強化選手に指定されています。